

LA NOCHE OSCURA

Después de ser ordenado, durante los años setentas, Aldo Trento vivió una crisis personal:

Yo era cura, pero no me veía capaz de dar respuesta a nada. Me volqué en una ideología de extrema izquierda, marxista, del Ché, de Mao



En 1974, con sangre de revolucionario, el padre Aldo, instaba a sus estudiantes a preparar panfletos, asambleas y organizaba manifestaciones políticas hasta que conoció a 4 jóvenes de Comunión y Liberación. Ellos le dijeron: *Profesor, no es así como se cambia el mundo, el mundo cambia si cambia usted, y usted cambia si se deja amar por Jesús.*

